

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 21 УПРАВЛЕНИЕ

(ГОСУДАРСТВО И ОБЩЕСТВО)

№ 4 • 2017 • ОКТЯБРЬ — ДЕКАБРЬ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в три месяца

СОДЕРЖАНИЕ

Современные управленческие технологии

- Захарченко Е.В., Григорьев Л.Г.* Выбор профессии в оценках центров занятости и особенности профориентационной работы современного вуза с абитуриентами (на примере ТВГТУ) 3
- Оборин М.С., Шерешева М.Ю., Иванов Н.А.* Анализ государственных программ как фактора развития малых городов России 18
- Тимчак К.Н.* Проактивная система как технология конструирования деятельностной модели социальной рекламы 37

Глобальное управление

- Вакурова Н.В.* Информационная война в системе политического маркетинга: диагностические признаки и механизмы противодействия . . . 55

Из истории управления

- Абрамов А.В.* Карьерные траектории членов высшего руководства КПСС в 1953–1985 гг. 72
- Бабкина Н.М.* Экономическая реформа 1965 г. в СССР: формирование фондов экономического стимулирования на предприятиях, переведенных на новые условия работы 90
- Горохова Е.Ю.* Дискуссии 1990-х гг. об указании национальной принадлежности граждан СССР и России в официальных документах . . 105
- Логвенков И.С.* Демонтаж СССР: историография причин, условий и факторов 129
- Указатель статей и материалов, опубликованных в журнале в 2017 г.* . . 146

CONTENTS

Modern Management Technologies

<i>Zakharchenko E.V., Grigoriev L.G.</i> Career Guidance in the Employment Centers and the Specifics of Career Guidance for High School Graduates in the TSTU.	3
<i>Oborin M.S., Sheresheva M.Yu., Ivanov N.A.</i> State Programs as a Factor of Small Cities' Development in Russia: an Analysis	18
<i>Timchak K.N.</i> Proactive System as a Technology for Building an Action-Oriented Model of Social Advertising.	37

Global Governance

<i>Vakurova N.V.</i> Informational Warfare in the System of Political Marketing: Diagnostical Traits and Countermeasures	55
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	----

From the history of management

<i>Abramov A.V.</i> Career Trajectories of the CPSU Leadership in 1953–1985	72
<i>Babkina N.M.</i> The Economic Reforms of 1965 in the USSR: Formation of the Economic Incentive Funds at the Enterprises after Shifting to the New Management Conditions	90
<i>Gorokhova E.Yu.</i> Discussions on the Problem of National Self-determination in the Official Documents of the USSR and Russia Citizens in the 1990s.	105
<i>Logvenkov I.S.</i> Dismantling the USSR: Historiography of Causes, Conditions and Factors	129
Index of articles and materials published in the magazine in 2017	146